



教育としつけは 幼いときには

二三

わたしのことの頃は、これまでの国府村を国比左村といった時代です。その当時の小学校は、勧常小学校といい、先生一人で西学

モウタ

ふいてあがらなければならぬ……」と、こんこんと注意された

あらわす。

それからどういふのは、くる日もくる日も同じことを繰りかえしがつづき、とうとうそれがくせにして、座敷へあがるときは足をふいてあがらなければならぬ習慣となり、以米習慣とは恐ろしいもので、雑布が見えないときは雑布

を探すようになりました。
現在わたしの家には、あがり端に「足をふいてあがろう」と書いているのですが、大人になるとどうしても実行力が弱いようです。しかし、わたしは足をふかないとあるが気持ちにはなれません。これからせめて曾孫には、しつけたいと思っていますが、いかがなりまこととやら、……。

少年補導セントナーを

補導センターといいますと、非行児のみを対象としているかのように考えておられる方が多いと思ういますが、そればかりではなく、すべての子どもをより幸にしようとしているところであります。

く、せっかく良く育てようとして
も、その家庭を取り巻く地域社会
全体がよくないとなんにもなりま
せん。

らわれることが、青少年の健全育成に不可欠のものであります。これはすべてのおとなの大責任であり、総ぐるみで取組んでいただきたいのです。

ことどもが良くないことをしていいて、親の目がとどくとどかないにかかわらず、全てのおとなが、どもの健康な人格の発達を助けてやるような努力を願いたいものです。

そのようなニュースを広報とともに配布するように指示したことあります。もとより広報におり込み類の取りあつかいはしておりません。

今までのわたしの体験からみると、なにごとも小さいときの教育、しつけも大切であることを痛感するものです。あえて申し上げるほどのことではありませんが、心に浮んだことでも夢者になればと筆をとった次第です。

過日くはられた広報のなかに、
國保税上げ反対協議会ニュースな
るもののがおり込まれていました
が、市の広報委員会で配布をした
ものでしょうか、お答えねがいま
す。（国分生）

人權相談所

毎月20日 中町公民館

敬治芳照 橋本田交
長直弥 上野田 岩浜村
高島浜入 瓶前田

▽広報への原稿や、ご要望は委員会
または、協力員にお申しでられ
ても結構です。

原稿募集

もとより広報におり込み類の取りあつかいはしております。